



La CHS inicia los trabajos de desbroce del cauce del canal del Reguerón en el municipio de Murcia

El tramo sobre el que se está actuando abarca las pedanías de La Alberca, Santo Ángel, Algezares y Beniaján

Estas obras tienen como objetivo la eliminación de vegetación alóctona

30.agosto.2022.- La Confederación Hidrográfica del Segura ha iniciado los trabajos de mantenimiento del canal del río Guadalentín a su paso por el municipio de Murcia, conocido como el canal del Reguerón, de un primer tramo comprendido entre las pedanías murcianas de La Alberca y Beniaján en la provincia de Murcia que incluye la eliminación de vegetación de especies exóticas e invasoras, así como otros obstáculos.

Estos trabajos se están ejecutando como continuación del mantenimiento ordinario de cauces que habitualmente lleva a cabo la CHS dentro del dominio público hidráulico y que se incrementan a finales del año hidrológico en previsión de lluvias.

Entre los objetivos de estas actuaciones está asimismo la eliminación de determinados obstáculos que puedan dificultar la evacuación de aguas.

El organismo de cuenca prevé utilizar hasta cinco máquinas, de diversos tamaños y características, para llevar a cabo estos trabajos en el menor tiempo posible.

Finalmente, el presupuesto para el tramo completo del Reguerón asciende a unos 200.000 euros.

Esta nota de prensa puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes